

 **ENPRESAK****Almirall gana 7,4 millones de euros hasta marzo, un 3,9% menos, pero eleva sus ventas un 6,6%***(Europa Press RSS)*

Almirall obtuvo un beneficio neto de 7,4 millones de euros en el primer trimestre del año, cifra un 3,9% inferior a la del mismo periodo de 2023, según ha informado este lunes la compañía.

El fondo EQT lanza una oferta de 1.398 millones por la firma de renovables OX2*(Europa Press RSS)*

El fondo EQT ha presentado una oferta de adquisición sobre la compañía sueca de soluciones Renovables OX2 que valora la compañía en 16.351 millones de coronas (1.398 millones de euros), según han confirmado las partes.

SoftBank reduce en un 76,5% las pérdidas de su año fiscal, hasta 1.356 millones*(Europa Press RSS)*

El conglomerado japonés SoftBank Group se anotó un resultado negativo de 227.646 millones de yenes (1.356 millones de euros) al cierre de su año fiscal, que concluyó el pasado mes de marzo, lo que supone reducir en un 76,5% los 'números rojos' contabilizados por la firma en el anterior ejercicio fiscal, después de encadenar dos trimestres consecutivos en beneficios.

Airtificial entra en el sector farmacéutico con su nueva división especializada en la industria de la salud*(Europa Press RSS)*

Airtificial ha entrado en el sector Farmacéutico a través de su nueva división especializada en la mejora operativa de la fabricación en la industria de la salud, Health Smart Tech, lo que supone un "nuevo hito" en su estrategia de diversificación y expansión de mercados, según ha destacado este lunes la compañía en un comunicado.

Carlos Slim inyecta 28,6 millones en una de sus filiales en España tras la compra del 15% de Realia*(El periódico)*

El magnate mexicano **Carlos Slim ha cerrado una ampliación de capital de una de sus filiales en España**, protagonista de su última inversión, la compra de un **paquete accionario de la inmobiliaria Realia**. El también accionista de Fomento de Construcciones y Contratas (FCC) y Metrovacesa ha inyectado **28,6 millones a la sociedad Finver Inversiones 2020**, que acumula ya un capital social de más de 482 millones de euros. Seguir leyendo....

Atrys sube casi un 10% tras mejorar sus ingresos un 7% hasta marzo, con 51,4 millones (Europa Press RSS)

Las acciones de Atrys Health se disparaban este lunes en Bolsa casi un 10% cercanas las 10.00 horas, después de publicar el viernes sus resultados del primer trimestre del año, cuando registró una cifra de negocio de 51,4 millones de euros, un 6,9% más.



EKONOMIA

Los españoles dedicaron el 43% de su sueldo bruto al pago del alquiler en 2023, el dato más alto en 5 años (Europa Press RSS)

Los españoles dedicaron una media del 43% de su sueldo bruto al pago del alquiler de su vivienda en 2023, frente al 41% que dedicaba en 2022, el porcentaje más alto de los últimos cinco años, según un estudio de Fotocasa.

Los aeropuertos registran un nuevo récord de pasajeros en abril (El Correo Digital)

La red de Aena superó los 25,7 millones de viajeros, casi un 8% más que en 2023, pese a que la Semana Santa cayó este año en marzo.

Los 27 adoptan la revisión de la PAC que exime de sanciones y controles ambientales a pequeños agricultores (Europa Press RSS)

Los Veintisiete han dado este lunes luz verde definitiva a la revisión de la revisión de la Política Agraria Común (PAC) que eximirá de controles y sanciones relacionados con el cumplimiento de requisitos medioambientales a las pequeñas explotaciones agrarias, de menos de 10 hectáreas, para aliviar aún más la carga administrativa del campo.

El Gobierno eleva en 1.000 euros las ayudas del 'Kit Digital' para autónomos y microempresas (Europa Press RSS)

La entidad pública Red.es, adscrita al Ministerio para la Transformación Digital y de la Función Pública, ha elevado en 1.000 euros la cuantía de las ayudas que podrán recibir los autónomos y las microempresas en el marco del programa 'Kit Digital', es decir, hasta 3.000 euros.

La cara B del empleo: seis de cada diez puestos creados son fijos discontinuos (El Correo Digital)

Superan ya el millón de afiliados en abril y apenas el 20% de los nuevos asalariados tiene un contrato indefinido a tiempo completo.



Barclays abre la puerta a que BBVA mejore su oferta por Sabadell si luego vende TSB

()

Los analistas del banco británico consideran que TSB no tiene la escala suficiente para la estrategia de crecimiento que tiene BBVA en los mercados donde opera con presencia física.

El arma legal del Gobierno para frenar la fusión BBVA-Sabadell: tendrá la última palabra incluso tras la OPA

(El periódico)

El Gobierno ha mostrado muy claramente su oposición a la opa hostil que cocina BBVA para tomar el control de Banco SABADELL. Apenas unas horas después del anuncio que confirmaba la operación en ciernes, el Ministerio de Economía confirmó su rechazo a la operación tanto en la forma como en el fondo, alertando de los efectos potencialmente lesivos para el sistema financiero español. Los temores del Ejecutivo pasan por los riesgos que identifica en la concentración sobre el empleo, sobre la competencia en el sector bancario y el consiguiente impacto en la remuneración de los depósitos y en el proceso para garantizar servicios sobre todo en áreas rurales, entre otros aspectos.

Norbolsa iturria

Dokumentu hau fidagarritzat hartzen diren iturriak erabiliz prestatu du NORBOLSA, S.V.-k. Alabaina, ez da bertan jasotzen den informazioaren eta iritzien zehaztasuna, zuzentasuna eta osotasuna ziurtatzen eta ez da haiei buruzko erantzukizunik hartzen. Debatuta dago osorik edo zatiren bat berregitea edota banatzea eta beste edozein baliabide erabiltzea. Mesedez, kontsultatu Norbolsaren lege-ohar hau : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_eu.pdf